



KONDOLENZEN

Josef Harisch



DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten herzlichst für die überaus große Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit in der Zeit des Abschiednehmens von meinem lieben Mann, herzensguten Papa, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager und Onkel, Herrn

Josef Harisch

Hotelier i. R.

Besonders danken wir:

- seinen langjährigen Hausärzten Herrn Dr. Helmut Obermoser und Herrn Dr. Reinhold Mitteregger für die gute medizinische Versorgung
- seinen Pflegerinnen Helena, Magdalena und Josefina für die aufopfernde und liebevolle Pflege
- Herrn Pfarrer Mag. Michael Struzynski mit Ministranten und den Padres vom Kapuzinerkloster Kitzbühel für die würdevolle Gestaltung des Trauergottesdienstes
- Herrn Hermann Gogl für die Rosenkranzgebete und Mesnerin Sonja für ihre Mithilfe
- Herrn Franz Gasteiger mit seinem Pferdegespann für das ehrenvolle letzte Geleit durch die Stadt
- den Röcklgwandfrauen für die ehrwürdige Begleitung
- Michi, Günther, Manfred und Klaus für das Begleiten und das Tragen vom Sarg, Alois fürs Kreuztragen sowie Markus und Robert fürs Kranztragen
- der Stadtmusik Kitzbühel mit der Bläsergruppe und den Kitzbühler Sängern für die wunderschöne musikalische Umrahmung der Trauerfeier
- Herrn Dr. Horst Wendling für die berührenden persönlichen Abschiedsworte
- der Stadt Kitzbühel, der Stadtpolizei und allen, die bei der gesamten Organisation so tatkräftig mitgeholfen haben
- Sigi und Seppi für ihre großartige Mithilfe
- für alle Kranz-, Blumen- und Kerzenspenden, alle angezündeten Kerzen im Internet sowie den Spenden zu Gunsten des Kapuzinerklosters Kitzbühel
- der TrauerHilfe Bestattung Kitzbühel, Heinz mit Team für die wertvolle hilfreiche Unterstützung

Es tut gut, so viel Anteilnahme erfahren zu dürfen, und wir sehen es als Ausdruck großer Wertschätzung, dass so viele unseren lieben Pepi auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Kitzbühel, im Juli 2013

Die Trauerfamilien

Trauerkerzen

Kondolenz